Augsburger Schokolade für das Klima



Suche

Q

News

Snips

Anmelden





Stadtgespräch

AUGSBURGER SCHOKOLADE

Augsburger Schokolade für das Klima

Mit dieser Idee schaffen die SchülerInnen des St.-Anna-Gymnasiums Großes.



Lea Scheufler
Journalistin von Hallo
Augsburg

veröffentlicht am 28.11.2019 15:13

MATERIAL ZUM ARTIKEL









ARTIKEL TEILEN







Dieser Artikel basiert auf dem Snip: Schokolade im Augsburg Design

Wer in den vergangenen Tagen seinen wöchentlichen Einkauf im Rewe am Kö getätigt hat, der ist sicherlich über den bunten Schokoladen-Aufsteller am Eingang gestolpert. Hier zieht einen nicht nur der Duft nach Schokolade an, sondern vor allem das einzigartige Design der Verpackungen. Die Fairtrade Schokoladentafeln sind umhüllt von bunten und kreativen Augsburg-Motiven, welche von fünf SchülerInnen des St.-Anna-Gymnasiums stammen.

Auf dieser Website werden Cookies für die Zugriffsanalyse und Anzeigenmessung verwendet.

Weitere Informationen zur Verwendung von Cookies durch uns

ΟK

1 von 3

home ~

Q

News Snips

Anmelden





Augsburger Schokolade

Bildquelle: Lea Scheufler

Was steckt hinter den Augsburg-Motiven?

Hinter der Augsburg Schokolade steckt die Fairtrade AG des St.-Anna-Gymnasiums, welche von Stefan Statt geleitet wird. In den vergangenen Monaten tüftelten die WahlkursteilnehmerInnen an dem Konzept und veranstalteten einen Wettbewerb, bei dem über 160 verschiedene Designvorschläge der SchülerInnen des Gymnsasiums eingesendet wurden. Darunter wurden die fünf kreativsten Designs gekürt, welche nun im Rewe am Königsplatz zu finden sind.



Augsburger Schokolade

Bildquelle: Lea Scheufler

Auf dieser Website werden Cookies für die Zugriffsanalyse und Anzeigenmessung verwendet.

Weitere Informationen zur Verwendung von Cookies durch uns

ΟK

2 von 3

Fairtrade Schokolade verdienen die SchülerInnen nichts, genauso wie Plant-for-the-Planet. Alle Einnahmen gehen an soziale und ökologische Projekte. Insgesamt wurden 11760 der Augsburg Schokoladen produziert. Für jede fünfte verkaufte Tafel wird ein Baum gepflanzt. Insgesamt werden durch diese Ausgburger Aktion also 2356 neue Bäume gepflanzt. Super Aktion!



VERLAUF

- 28.11.2019 15:13 Artikel veröffentlicht
- 9 28.11.2019 13:25 Snip veröffentlicht

META

Stadtgespräch

Dieser Artikel basiert auf dem Snip: Schokolade im Augsburg Design

BILDQUELLEN

Die Bildquellen können in jedem Bild über das Symbol \land eingeblendet werden.

Auf dieser Website werden Cookies für die Zugriffsanalyse und Anzeigenmessung verwendet

Weitere Informationen zur Verwendung von Cookies durch uns

ΟK

3 von 3